
淡江時報 第 854 期

與校長有約 學生議會為同學發聲

學聲大代誌

【記者謝佩穎淡水校園報導】第28屆學生議會於20日與校長張家宜及學務處課外組、

職輔組、衛生保健組等進行座談，由學生議會議長企管二劉書宇帶領副議長兼秘書長

國企三李孟臻、資深學生議員陸研所碩三廖奕傑等7人為同學的權益發聲，且提出大

家關注的問題。張校長表示，學生議會成為學校及學生溝通協調的橋梁，只要有任何

建議即可一起討論解決。劉書宇則認為，和師長有良好的溝通橋梁，將有助於學生權

益的保障，從本屆恢復傳統，讓座談會延續辦理，將為學生做良好的監督，也希望同

學對於公眾事務能夠有更多關注。 

在座談過程中，李孟臻說，「有關於外籍生的權益不容忽視。」因外籍生來臺沒有健

保的補助，學生事務處衛生保健組護士王瑞津表示將願意提供協助，也建議同學可以

多利用校醫資源。 

對於選課系統也讓外籍生感到困擾，蘭陽校園學生議員政經二郭宇璇說，在蘭陽有許

多外籍生因校內選課系統未雙語化，而造成選課不便。對此張校長表示，將會儘快與

教務處討論並改善。 

關於實施社團必修化，有同學反應可能會造成清寒學生的負擔，學務處課外組學務創

新人員李意婷說明因社團必修化首次實施仍在加強規劃中，「會將清寒生補助納入考

量。」李孟臻認為，這次為座談會蒐集許多相關資料與師長們交流，是一次很好的對

談，將會繼續與各議員為學生權益做更多努力。而已擔任4屆學生議員的廖奕傑則說

，座談有助於拉近議會與學校的距離，且進一步了解問題找出合理解決的方法，這次

只是初步的座談，「冀望未來可以舉辦對於各議題深度的座談。」


